

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan pada bab IV maka di simpulkan sebagai berikut.

1. Tokoh utama dalam novel “*Syahadat dari Negeri Sutra*” karya Fitri Nurhati yaitu Xiao Tian dan Wang Jian Li . Xiao Tian memiliki sifat baik hati dan ramah juga saling menolong, sedangkan Wang Jian Li memiliki sifat baik, sabar, peduli. Selain tokoh utama tersebut, terdapat pula tokoh tambahan yaitu Abang Jianli, Wu Han, Li Bai, Nyonya Wu, Nona Fang, Zainab, Yusuf. Abang Jianli memiliki sifat peduli terhadap saudara, dan teman. Wu Han memiliki sifat baik, sopan dan bertanggung jawab terhadap pekerjaannya. Li Bai memiliki sifat peduli terhadap adiknya dan bertanggung jawab terhadap keluarganya agar di dalam keluarga tidak perselisihan antara adik dan kakak. Nyonya Wu memiliki sifat sabar. Nona Fang memiliki sifat baik hati dan ramah. Zainab memiliki sifat baik, sabar, dan peduli terhadap keluarganya dan sahabat-sahabatnya. Yusuf memiliki sifat bersyukur, sabar, baik terhadap keluaraganya yang sudah ia alami.
2. Teknik pelukisan tokoh yang digunakan pada novel “*Syahadat dari Negeri Sutra*” karya Fitri Nurhati, yaitu teknik showing dan teknik

telling. Teknik showing Xiao Tian, Hu Han, dan Wang Jianli. Xiao Tian memiliki sifat yang baik, dia saling menolong terhadap semua orang. Hu Han memiliki sifat yang baik dan rajin, dia selalu mengerjakan apa yang ia lakukan seperti pekerjaan kantor. Wang Jianli memiliki sifat baik, sabar, peduli.

3. Model pembelajaran pada novel “*Syahadat dari Negeri Sutra*” karya Fitri Nurhati memakai model *Project Based Learning* (PBL). Merupakan model pembelajaran yang menggunakan proyek/kegiatan sebagai media. Guru menugaskan siswa untuk melakukan eksplorasi, penilaian, interpretasi, sintesis, dan informasi untuk menghasilkan berbagai bentuk hasil belajar. Model pembelajaran ini menggunakan masalah sebagai langkah awal dalam mengumpulkan dan mengintegrasikan pengetahuan baru berdasarkan pengalamannya dalam beraktivitas secara nyata. Pembelajaran berbasis proyek merupakan strategi pembelajaran yang berfokus pada peserta didik dalam kegiatan pemecahan masalah dan tugas-tugas bermakna lainnya

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis pada novel “*Syahadat dari Negeri Sutra*” karya Fitri Nurhati menyarankan kepada guru dan siswa dalam pembelajaran Bahasa Indonesia untuk menggunakan “*Syahadat dari Negeri Sutra*” karya Fitri Nurhati sebagai alternatif bahan ajar sastra di SMA. Hasil tersebut karena novel *Syahadat dari Negeri Sutra*” memenuhi kriteria bahan ajar berdasarkan aspek bahasa, latar belakang budaya dan sifat, juga dapat mengajarkan banyak tentang kehidupan yang

sebenarnya dan mengajarkan tentang pekerja keras terhadap keluarganya. Maka tokoh dan penokohan dapat di belajarkan di SMA supaya siswa bisa mengetahui tentang tokoh dan penokohan terhadap novel “*Syahadat dari Negeri Sutra*” karya Fitri Nurhati.